



Liebe Schüler\*innen, liebe Eltern, liebe Kolleg\*innen,

Sonnenblumen machen uns etwas vor: Sie wenden sich der Sonne zu, strecken sich dem Licht entgegen. Beeindruckend! Das Französische fasst das in Worte: „Le tournesol“ - *der „Sonnenzuwender“* heißt Sonnenblume auf Französisch.

Uns prägen Homeschooling, Ausgangssperren und andere Einschränkungen. Da fällt es nicht leicht, sich an der Sonnenblume ein Vorbild zu nehmen. Aber es lohnt sich, nach dem Ausschau zu halten, was unser Leben trotz allem auch jetzt hell und schön macht. Wetten: Euch fällt da jede Menge ein...?!

Unabhängig davon, ob es uns gelingt, dem Leben immer Positives abzugewinnen, bleibt eines sicher: Gott müssen wir uns nicht zuwenden. Er wendet sich uns zu – egal ob es hell in unserem Leben ist oder dunkel. Er ist der „Menschenzuwender“. Darauf können wir uns verlassen.

Das verheißt uns der Segen, den wir Euch mit diesem Schreiben schicken:

*Der Herr segne dich und behüte dich.  
Der Herr lasse sein Angesicht über dir leuchten  
und sei dir gnädig.  
Der Herr wende dir sein Angesicht zu  
und schenke dir Frieden.“*

Viel Vertrauen wünschen Euch Eure Schulseelsorger

*Christina Jung (Pfarrerin) und Dr. Paul Lang (Diakon)*